

JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS DES FEMMES

Tinder donne la parole aux femmes avec la question : “How to date me ?”

36% des femmes âgées de 18 à 25 ans révèlent tomber amoureuses dans les premiers mois suivant la rencontre, contre 33% des hommes qui affirment tomber amoureux dès les premières semaines. Contrairement aux idées reçues, les femmes tombent moins facilement amoureuses que les hommes et n'ont pas forcément les mêmes attentes en matière de rencontres.

Avec plus de 430 millions de téléchargements et plus de 60 milliards de matchs à ce jour, Tinder occupe une position privilégiée de plateforme utilisée par les femmes du monde entier.

Pour la Journée internationale des droits des femmes, Tinder a souhaité leur donner la parole, afin de faire entendre leurs voix et défendre leurs envies, à travers une vidéo où elles s'expriment sur la manière d'aborder un date !

L'écrivaine et podcasteuse [Honey Ross](#), la chanteuse [Mae Muller](#), l'actrice et modèle [Nikkita Chadha](#), et [Char Ellesse](#), créatrice de la plateforme Girls Will Be Boys, partager leurs expériences [ICI !](#)

Tinder a également demandé à [Julie](#), [Amélie](#) et [Elyse](#), 3 jeunes femmes appartenant à la Génération Z, de répondre à la question “How to date me ?”.

“Les femmes sont toutes uniques, il en va de même lorsqu'il s'agit de dating. C'est pourquoi nous nous sommes tournés vers quatre femmes inspirantes de la Génération Z : Honey, Mae, Nikkita et Char. Elles nous ont fait part de leurs visions des rencontres, de ce qu'elles en ont appris, et de la manière dont elles questionnent en permanence leurs certitudes. Elles sont

le reflet de cette nouvelle génération qui bouscule les codes".
Renate Nyborg, Directrice Générale EMEA de Tinder.

1. SOIS TOI-MÊME

Près de la moitié de la Génération Z (48%) recherche avant tout un partenaire honnête, authentique et vraiment lui-même dans un couple ou une relation.

"Le but, c'est de rester soi-même, cela ne sert à rien de trop réfléchir à une réponse ou de se donner un genre que l'on n'a pas, le naturel revient toujours au galop." affirme Julie.

Elyse encourage également ses partenaires à exposer d'emblée leurs véritables intentions : "Je souhaite être sur la même longueur d'ondes que la personne que j'aurai en face de moi. Pour moi, la sincérité est une des priorités lors d'une rencontre."

"Ne portez rien ou ne faites rien que vous ne feriez pas normalement juste pour m'impressionner - c'est le moment d'être simplement soi-même et de faire en sorte que la personne tombe amoureuse" explique Nikkita dans la vidéo.

2. APPRENDS À ME CONNAÎTRE POUR CE QUE JE SUIS

Les femmes attendent de leur date qu'il soit à l'écoute et dans l'échange.

"Si je te raconte une histoire et qu'éventuellement je me confie sur quelque chose de personnel, alors écoute-moi vraiment", dit Mae. "Ne ramène pas la conversation à toi à la seconde où je finis de parler. Écoute et réponds à ce que je te dis. C'est la base en fait - il s'agit juste d'avoir de bonnes manières et de faire preuve de respect".

En France, Amélie ajoute : "C'est un moment de partage, après il est normal d'appréhender, mais le principal est de rester simple et sincère. Si la personne est faite pour nous, elle nous acceptera tel que l'on est."

3. LES DATES DOIVENT AVANT TOUT ÊTRE FUN

Tinder a tenté de déchiffrer les codes du date idéal selon les femmes, et il semblerait que la légèreté soit aussi un facteur important ! L'augmentation de 67% de mentions du mot 'flirter' dans les bios des membres et de 48% du mot "séduire" par rapport à l'an dernier, révèle que nos membres sont bel et bien prêts à prendre le temps de la séduction lorsqu'ils font de nouvelles rencontres.

"Comment sortir avec moi ? Eh bien... il faut être respectueux, mais je veux quelqu'un de drôle ! Et personnellement, j'aime être spontanée et je veux quelqu'un qui a un peu de spontanéité", déclare Char.

D'après Elyse, "Un date avec moi c'est blague sur blague ! J'espère que mon futur date aimera rigoler !".

L'époque où la beauté était le principal critère de choix d'un partenaire est définitivement révolue. En effet, 1 personne sur 5 (soit 18 % des 18-25 ans) dit rechercher quelqu'un qui peut les faire rire, plutôt qu'une personne polie (5 %) ou qui défend ce en quoi elle croit (7 %).

4. UNE RELATION D'ÉGAL À ÉGAL

"Je pense qu'il est important, quand on sort avec quelqu'un, de comprendre que les gens sont uniques. Les gens sont tellement différents, avec des opinions et des parcours différents - vous devez respecter le fait que vous ne soyez pas forcément pareils", dit Nikkita. "Quand il s'agit de payer, je pense que diviser la note est la meilleure solution. On vient tout juste de se rencontrer, donc pourquoi ne pas faire preuve d'égalité".

Cela implique également de l'honnêteté - "si vous ne le sentez pas, vous pouvez abréger de manière polie et respectueuse", dit Mae. "Vous les respectez parce que vous ne leur faites pas perdre leur temps, et vous ne perdez pas le vôtre".

S'il n'existe pas une seule et unique manière de dater, les femmes restent unies dans leur volonté d'être traitées avec gentillesse et respect.

En tant que plateforme inclusive, les [Règles de la communauté](#) de Tinder sont axées sur la garantie de la gentillesse et du respect pour tous, toujours.

###

À propos de Tinder

Lancée sur un campus universitaire en 2012, Tinder est devenu depuis l'application la plus utilisée dans le monde pour faire de nouvelles rencontres. Disponible dans 190 pays et plus de 40 langues, Tinder est l'application - hors gaming - la plus rentable au monde. Elle a été téléchargée plus de 430 millions de fois et a donné lieu à plus de 60 milliards de matchs.

Contacts presse

Pour plus d'informations ou demande de visuels, merci de contacter :

pressetinder@jin.fr / T. : +33 6 59 78 76 30 / T. : +33 7 85 66 02 58

Additional assets available online:  [Photo \(1\)](#)

<https://fr.tinderpressroom.com/news?item=122493>